



報道用資料

2019年3月 [2019-DM-02] ユニリーバ・ジャパン 〒153-8578 東京都目黒区上目黒2-1-1

~「働き方改革関連法」施行直前!今後の「男性の育児休暇」の在り方を協議~ ユニリーバ、ファザーリングジャパン、パナソニック、サイボウズの4社会談開催! 「ダヴメン+ケア/男性の育児休暇 意見交換会」

【イベントレポート】



ユニリーバ・ジャパン・カスタマーマーケティング株式会社(本社:東京都目黒区、代表取締役社長兼 CEO:髙橋康 巳)が展開するダヴの男性用化粧品シリーズ "ダヴメン+ケア (Dove MEN+CARE)"は、「男性の育児休暇 意見交換 **会** しを、2019年3月27日 (水) に開催しました。

厚牛労働省(※1)によると、日本国内における育児休業取得率は、女性が83%に対し、男性は5%と乖離がある状態 です。2010年6月には、育児・介護休業法の改正に伴い、2011年度の男性の育休取得率は上昇を記録したものの、依然 定着には至っていません。

ユニリーバでは、「サステナビリティを暮らしの"当たり前"に」という目標のもと、展開する各ブランドの活動を通じて社会課題の 解決に貢献していくことを目指しています。そして今回、数ある社会課題の中でも、**"ダヴメン+ケア"**が焦点を当てたのが**「男** 性の育児休暇の取得」です。

"ダヴメン+ケア"は、30~40代男性をターゲットに、2010年に誕生、世界40ヶ国(2018年7月時点)で展開している男 性化粧品シリーズです。当ブランドは、自分や仕事だけでなく、周囲の人をケアできる男性を応援することを社会的使命として 掲げており、男性(父親)の育児休暇取得が、子どもや家族をケアできる時間の増加につながると考えました。

今回、2019年4月1日からの「働き方改革関連法」の順次施行を控えるタイミングで、より多くの方に「男性の育児休暇」の 実態を広めることを目的に意見交換会を開催。当日は、本テーマに対し、ユニリーバ・ジャパン自らアクションを起こすべく2つの 新たな人事制度を発表しました。1つ目の**「男性社員の育児休暇」**では、これまで2週間であった育児休業の有給期間を3週 間に延長。また、社員の希望や業務状況に合わせてフレキシブルに対応できるようその有給期間を半日単位まで分割して取 得できるようにしました。2つ目は、より家族との時間を大切にしてもらうことを目的に年次有給休暇とは別に「家族休暇」を制 定。家族やパートナーに関連するイベント(誕生日・受験・学校行事、病院への付き添いなど)の日に対して、1年間で3日 間の休暇を付与する制度です。本制度は、ユニリーバ・ジャパン史上初めての試みとなります。

また、本イベントは、「男性の育児休暇」というテーマに関心が高く、アクションを投じている団体や企業に協力頂くことで有意 義なディスカッションを行うことを狙いとしました。第1回目となる今回の意見交換会には、様々な父親支援事業を展開してい る「NPO法人ファザーリングジャパン」、多様な働き方を支援している「パナソニック株式会社」、男性の育休取得率が高い「サ イボウズ株式会社」の3社に、**"ダヴメン+ケア"**の活動に賛同いただきゲストとしてお迎えいたしました。当日は、「男性の育休 取得」の現状や課題についての各社から発表を行いました。また、ディスカッションでは、社員1人1人の多様性への理解や、仕 事と育児を両立しやすい環境づくりを行うイクボスの存在が、男性の育休の取得率向上につながるキーワードとして挙げられま した。

"ダヴメン+ケア"では、今後も「男性の育児休暇の取得」をはじめ、様々な社会課題の解決に向けてブランドのコミュニケー ションを展開して参ります。

◎「男性の育児休暇 意見交換会」イベントレポート

「男性の育児休暇 意見交換会」の協力企業として、「NPO法人ファザーリングジャパン」、「パナソニック株式会社」、「サイボウズ株式会社」の3社をお招きし、「男性の育児休暇」をテーマとした意見交換会を行いました。



ユニリーバ・ジャパン・ホールディングス株式会社 取締役 人事総務本部長

島田 由香

今回、「ダヴメン+ケア」が掲げる「周囲の人をケアできる男性を応援したい」というパーパス(目的、存在意義)と連動して、新たな人事制度を制定いたしました。制度だからできない、制限されるということではなく、今必要なことや世の中の流れに合わせること。制度はむしろどんどん変化させていくことが重要だと考えています。

NPO法人ファザーリングジャパンファウンダー/代表理事

安藤 哲也 様

男性が育児休暇を取得することは、ボウリングで言う1番ピンの様なもので、様々な社会課題の解決に繋がるトリガーだと考えています。それには、イクボスの存在が重要となり、自分の上司、ひいては経営者レベルで男性の育児休暇に寛容になれるかが鍵になります。人材育成やダイバーシティへの理解は、企業で働く管理職層にとって、今後さらに求められる社会になってくると確信しています。





パナソニック株式会社 コーポレート戦略本部 人材戦略部 部長

三島 茂樹 様

当社は、大きな企業ゆえに、人事制度を検討するにあたっては、相応のコストや大義が必要とされます。様々な社員が就業していることからも、バランスや多様性といったところを非常に意識しています。男性の育児休暇取得への理解ももちろんですが、今後数十年先もパナソニックが多様な社員が働きたいと思う会社であり続けるために何ができるか、ということを日々人事として考えています。

サイボウズ株式会社 執行役員 事業支援本部長

中根 弓佳 様

当社では、100人いれば100通りの働き方があるという多様性を重要視しています。様々なライフステージに対応できるよう、目的に関わらず自分で働き方を選べ、それをチームに共有する「働き方宣言」という取り組みを行っています。もちろん、男性の育児休暇取得についても寛容な姿勢です。何より当社代表の青野も、子育ての際に育休を取得しておりましたが、トップから社員へそういった姿勢を見せるということは重要だと感じています。



◎ご参考「未来の男性へ-DEAR FUTURE MAN-」動画概要

ダヴメン+ケアは、「仕事だけでなく、自分や家族、周囲の人をケアする男性」を応援していきたいという想いのもと、より男性がケアできる環境を作っていくことを目指しています。その一環として、現代の男性から未来の男性に対してのメッセージを集め、動画「未来の男性へ-DEAR FUTURE MAN-」を制作。映像には現代の男性が次の世代の男性に向けて伝えたい想いやアドバイスを収録しています。次世代の男性を想ったメッセージは、「自身や周りをケアすることの素晴らしさ」の気づきを与えて、周囲の人をケアする男性」を応援していきたいとくれます。

動画タイトル: 未来の男性へ -DEAR FUTURE MAN-動画URL: https://youtu.be/ag7NcoZYBAc

動画公開日 : 2018年10月19日(金)







◎ご参考 ダヴメン+ケアシリーズ 製品ラインナップ

ボディウォッシュ

トリプル保湿成分*1配合の男性用 ボディウォッシュ。ニオイの原因とな るオトコの汗や皮脂をしっかり落とし、 肌の奥*2までうるおいが浸透。



- ●ダヴメン+ケア ボディウォッシュ クリーン コンフォート
 - しっとり保湿タイプ、清潔感あるシトラス フローラルの香り
- **②**ダヴメン+ケア ボディウォッシュ エクストラフレッシュ

爽快クールタイプ、爽快感あるフレッシュ マリンの香り

泡洗顔料

この泡洗顔1本で、男のベタつきを しっかり洗浄し、乾燥を防いで ベタつかない肌へ。



- ❸ダヴメン+ケア モイスチャー 泡洗顔料 しっとりタイプ、シトラス系のさわやかな香り
- ◆ダヴメン+ケア オイルリフレッシュ 泡洗顔料 さっぱりタイプ、シトラス系のさわやかな香り (爽快ペパーミント*3 配合)

化粧水

保水・補給・保護のトリプル アクション保湿。肌の奥*2まで うるおいを与え、乾燥を防ぐ。



- **ூダヴメン+ケア モイスチャー 化粧水**しっとりタイプ、シトラス系のさわやかな香り
- **⑤ダヴメン+ケア オイルリフレッシュ 化粧水** さっぱりタイプ、シトラス系のさわやかな香り (爽快ペパーミント*3 配合)

*1 グリセリン、パルミチン酸、ワセリン *2 角質層 *3 ペパーミントオイル:保湿成分

〈クレジット表記、および一般のお客様からのお問合せ先〉

ユニリーバ お客様相談室 0120-110-747 受付時間 9:00 - 17:00 (土・日・祝日を除く)